
令和２年度第１回佐倉市総合教育会議について 

 

 新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から書面会議とした。資料を送付し、議事内容に

ついて書面で意見を求めた。 

 

１．日 時  令和３年１月２０日（水）書面開催 

２．報告事項 

（１）令和２年度 教育大綱に基づく主要施策の実施状況について 

（２）新型コロナウイルス感染症への対応  

・休校措置等について ・変更等のあった行事について 

・ＩＣＴ機器の整備状況 

・社会教育・文化施設等の休館の状況について 

 

（３）いじめ問題に関する取組状況について 

 

  

 

会議資料 

・構成員名簿   

・資料１ 令和２年度 教育大綱に基づく主要施策の実施状況 について 

・資料２ 新型コロナウイルス感染症への対応  

・資料３ いじめ問題に関する取組状況について  

 

 

委員からの意見について 

 

（１）令和２年度 教育大綱に基づく主要施策の実施状況について 資料１ 

 

（意見） 

・各事業とも、ＣＯＶＩＤ-１９の影響が強く見受けられるものの、全体としては順調に 

 進んでいると判断する。 

・「取組指標」の、「年度末見込（値）」と「年度末の目標（値）」の異同が不鮮明ではないで

しょうか。 

・Ｎｏ．17とＮｏ．22の「見込（値）」と「目標（値）」は、これで良いのでしょうか、 

いずれも事業中止ですけど。 

 

 

 
 
  



（２）新型コロナウイルス感染症への対応 

  ・休校措置等について 資料２－１  ・変更等のあった行事について 資料２－２ 
  ・ＩＣＴ機器の整備状況  資料２－３  

・社会教育・文化施設等の休館の状況について  資料２－４ 

   

 

（意見） 

・休校措置について、事態への迅速かつ適切な対応により、児童生徒・保護者・教職員に見

受けられたとまどいや混乱などを最小限にとどめることができた 

・行事変更・休館について、ＣＯＶＩＤ-１９の感染防止の観点からやむをえないことであ

る。 
・ＩＣＴ機器の整備状況について、今後、どのように活用していくか、児童生徒・教職員の
技量をどう高めるかなどの検討が急がれる。 

 
 

（３）いじめ問題に関する取組状況について 資料３ 

   
 
（意見） 

・説明の最後に「子どもたちの状況をきめ細かに見守りながら、早期発見、即日対応を合言

葉にいじめ問題に真摯に対処してまいります。」とあるが、これを一掃、確実に実践してい

くことが重要と考える。 

 

 

 

 

 

 

 


